
Protokoll der Mitgliederversammlung des 

Golf Club Auf der Gsteig Lechbruck am See 

vom 17.08.2021 
 

 

Versammlungsort: Restaurant Auf der Gsteig, Lechbruck 

Anwesende: 46, davon 45 Mitglieder 

Beginn: 18:30 Uhr;    Ende: 20.25 Uhr 
 

 

Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung durch den Präsidenten 

2. Bericht des Präsidenten 

3. Bericht des Schatzmeisters 

4. Bericht der Kassenprüfer 

5. Berichte der Mannschaftsführer 

6. Bericht des Jugendwarts 

7. Beschlussfassung zum Jahresabschluss 2020 

8. Entlastung des Vorstands für das Geschäftsjahr 2020 

9. Ausblick 2021 

10. Vortrag und Beschlussfassung des Haushaltsplans 2021 

11. Sonstiges, Wünsche und Anträge 

 

 

 

TOP 1:      Begrüßung durch den Präsidenten 
 

Präsident Hagen Fastner eröffnet um 18:30 Uhr die Mitgliederversammlung und stellte fest, dass die 

Einladung form- und fristgerecht erfolgte. Einwendungen gegen die Tagesordnung wurden nicht erhoben. 

Zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder Helmut Asanger, Gerhard Bortz, Kurt Ostheimer, Elmar 

Schmid sowie dem Gründungsmitglied Walter Zink bat Hagen Fastner um eine Gedenkminute. 

 

 

TOP 2:      Bericht des Präsidenten 
 

Hagen Fastner berichtet über folgende Punkte: 
1.Noch stärkere Förderung der Jugendarbeit 

2.Turniere sollen stärker gefördert werden 

3.Zusammenarbeit zwischen dem Club und dem Betreiber konsequent fortführen 

 

Zudem wurden die gesetzlichen Corona-Regelungen mit dem Startzeitenreservierungssystem der 

Golfanlage Auf der Gsteig harmonisch abgestimmt, ohne die Spielrechte der Mitglieder (auf z. B nur 3 

Runden pro Woche) beschränken zu müssen. Darüber hinaus lobt der Präsident den gepflegten Zustand 

unseres Platzes durch das Greenkeeper-Team. 

Die Zufriedenheit spiegelt sich auch in der Anzahl unserer inzwischen 597 Mitglieder. Dabei fiel der 

Altersdurchschnitt auf 53,4 Jahre. 



 

 

TOP 3:      Bericht des Schatzmeisters 
 

Schatzmeisterin Elisabeth Martin stellte den Abschluss 2020 vor. Den Einnahmen von 42.050,74 € stehen 

Ausgaben von 35.773,70 € gegenüber, was zu einem positiven Ergebnis von 6.277,04 € in 2020 führte. Das 

Guthaben des GC Auf der Gsteig betrug am 31.12.2020 ein Haben von 48.838,94 €. 
 

 

TOP 4:      Bericht der Kassenprüfer 
 

Die Kassenprüfer Winfried Klein und Katharina Renner haben die Kasse geprüft und keine 

Beanstandungen festgestellt. Der Schatzmeisterin Elisabeth Martin wird eine „sehr 

korrekte“ Kassenführung bestätigt und Winfried Klein empfahl deren uneingeschränkte Entlastung. 

 

 

TOP 5:      Berichte der Mannschaftsführer 
 

Der Captain der Herrenmannschaft David Decker berichtete von der aktuellen Liga-Saison. Die 

Mannschaft befindet sich nach dem Wiederaufbau im Mittelfeld der BGL-Bezirksliga. 

 

Ralf Nüssgen berichtete im Namen von Seniors-Captain Bernd Wöhr über die Aktivitäten der AK50-

Mannschaft, welche als Gruppenerster den Aufstieg in der Bayrischen Golfliga erringen konnte. 

Die 1. Seniorenmannschaft hat in der Schwabenliga (mit dem entschuldigten Captain Hartmut Fischer) 

dieses Jahr den Einzug in das Viertelfinale erreicht. 

 

Der Mannschaftsführer der 2. Seniorenmannschaft Joachim Gesswein berichtet von der abgelaufenen 

Saison in der Schwabenliga, welche im Gruppenmittelfeld beendet wurde. 

 

 

TOP 6:      Bericht des Jugendwarts 
 

Jugendwart Wolfgang Wagner bedankte sich bei dem Betreiber der Auf der Gsteig GmbH, Golflehrer 

Stefan Rohrsetzer und seinen Vorstandsmitgliedern des Golfclub Auf der Gsteig für die Unterstützung und 

Kooperation betreffend der Jugendarbeit. 28 Jugendliche trainieren wöchentlich in 5 Trainingsgruppen. Der 

Jugendwart begrüßte die hohe Frequenz, als auch die Länge der Trainingssaison, in der die Jugend von 

Stefan Rohrsetzer trainiert wird. In den Sommerferien fand auch dieses Jahr wieder unser 3-tägiges 

Sommercamp Auf der Gsteig mit 10 Teilnehmern und abschließende Turnier statt. 

Danach erläuterte Wolfgang Wagner ausführlich von den Turnier-Aktivitäten unserer Clubjugend. Während 

in der Turnierserie „Lucky 33“ und dem „Mini Cup“ starke Einzelergebnisse erreicht wurden, wuchs die 

Teilnehmerresonanz unserer Jugendspieler bei den internen Jugendturnieren sowie dem Jugend Allgäu 

Cup. Ein Spieltag davon wird im September dann auch wieder Auf der Gsteig ausgetragen.  

 

 

TOP 7:      Beschlussfassung zum Jahresabschluss 2020 
 

Der Jahresabschluss 2020 wird einstimmig angenommen 

 

 

TOP 8:      Entlastung des Vorstands für das Geschäftsjahr 2020 



 

Die Vorstandschaft wurde von den anwesenden 45 Mitgliedern einstimmig entlastet. 

 

 

TOP 9:      Ausblick (mit Rückblick) 2021 
 

Das Sommerfest fand dieses Jahr wieder einen guten Zuspruch bei unseren Mitgliedern. Der Golfclub Auf 

der Gsteig will auch weiterhin die Attraktivität unserer Turniere gewährleisten und auch die 

Turnierstartgelder der Mitglieder subventionieren. 

Die Jugendarbeit soll darüber hinaus noch stärker vom GC AdG gefördert werden. 

 

 

TOP 10:    Vortrag und Beschlussfassung des Haushaltsplans 2021 
 

Der Haushaltsplan 2021 wurde vorgestellt. Die geplanten Einnahmen betragen 43.000 €, die geplanten 

Ausgaben stehen dem mit 47.500 € gegenüber (vorbehaltlich 10 Prozent Abweichung). 

Die anwesenden Mitglieder beschlossen den Haushaltsplan 2021 einstimmig. 

 

 

TOP 11:    Sonstiges, Wünsche und Anträge 
 

Robert Haberstock würde begrüßen, einen Platz für Mitglieder des Golfclubs im Restaurant Auf der Gsteig 

freizuhalten.  

Die Geschäftsführerin Manuela Kurpjuwait versicherte, dass der Service stetig gewillt ist, einen Platz für 

Mitglieder bereitzustellen, jedoch kann an schönen Tagen nicht ein Platz auf der Terrasse garantiert 

werden, allerdings werde gerne ein alternativer Sitzplatz im Innenraum des Restaurant angeboten. Frau 

Kurpjuwait äußerte zudem die Bitte an die Mitglieder, dem Servicepersonal der Gastronomie kurz 

mitzuteilen, dass man Mitglied im GC AdG ist. 

 

Johannes Stolz bedankte sich bei der Geschäftsführerin für die zügige Umsetzung des Getränkeautomaten 

am „Gsteiger Stadl“, welche auf der letzten Mitgliederversammlung von ihm vorgeschlagen wurde. Auf 

seine Nachfrage bezüglich der Möglichkeit einer Terrassenerweiterung, erläuterte Frau Kurpjuwait, dass 

sich das Grundstück - ab dem Geländer abwärts - in Besitz von Wendelin Hack befindet und von der Auf 

der Gsteig GmbH nur gepachtet wird. 

 

Präsident Fastner erklärte, dass der Golfclub AdG (zur Entlastung der Küche und des Services des 

Restaurants Auf der Gsteig) für einen Teil der Club-Turniere ein externes Catering beauftragte. Diese 

Maßnahme war jedoch nur vorübergehend geplant, solange das Personalproblem im Service und der Küche 

noch besteht. 

Darüber hinaus erhielt der Vorstand das Angebot eines Mitgliedes, einen Speiseautomaten am „Gsteiger 

Stadl“ in Eigenregie zu betreiben, sofern die Auf der Gsteig GmbH diesem Vorschlag zustimme. 

 

Auf die Nachfrage von Karl-Heinz Waschetzko, ob Mitglieder und Golfer nun dauerhaft außerhalb des 

Restaurants planen müssen, wurde im von Herrn Fastner sowie Frau Kurpjuwait versichert, dass der 

„Gsteiger Stadl“ als alternativer Ausweichplatz - und nicht als Ersatz - für die Terrasse fungieren wird. 

 

Die Geschäftsführerin erläuterte darauf ausführlich den momentanen allgemeinen Personalmangel in der 

deutschen Gastronomie, nachdem viele Fachkräfte und Köche umschulten. Die Aufwendungen für die 

Mitarbeitergewinnung überstieg dieses Jahr sogar die gesamten Werbungskosten der Auf der Gsteig 

GmbH.   

 



Heinz Hecker verwies auf die eingeengte Platzsituation an der Druckluftreinigungsstation am Caddyhallen-

Eingang, seit die Golfer nun vermehrt vor dem „Gsteiger Stadl“ ihre Runden ausklingen lassen. 

 

Auf den Wunsch von Johannes Stolz, dass Frau Kurpjuwait als Geschäftsführerin öfters auf Golfturnieren 

anwesend sein könnte, erläuterte Hansi Frank, dass er als Teamleiter Golf offiziell den Golfbereich der Auf 

der Gsteig GmbH repräsentiert und somit auch auf allen Golfturnieren anwesend vertritt.  

 

Hans Köhler äußerte, dass er die geschilderten Kritiken der Mitglieder bezüglich des Restaurants 

nachvollziehen kann, jedoch „die Aufregung nicht verstehen“ kann, da der Betreiber „ja sein Bestes 

versuche“. 

 

Karl-Heinz Waschetzko lobte das eingeführte ganzwöchige Startzeitensystem und hoffte, dass es auch in 

Zukunft beibehalten werde, was Teamleiter Golf Hansi Frank bestätigte. 

 

Hagen Fastner stellte noch verschiedene Tee-Alternativen vor, welche auf den Mattenabschlägen an der 

Spielbahn 15 hilfreich sein könnten. 

 

Der Präsident Hagen Fastner beendet um 20:25 Uhr die Mitgliederversammlung 2021 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      Hagen Fastner                                                                                                                         Hansi Frank 

(Versammlungsleiter )                                                                                                                 (Schriftführer) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Anlagen 
 

Abschluss 2020: Ausgaben

 
 

 

 

 

Haushalt 2021: Planung 
 

Einnahmen:   43.000 € 

Ausgaben:     47.500 € 
(vorbehaltlich 10 Prozent Abweichung) 
 



 
 
 

 

 


